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会報委員長 菅藤裕之

会報副委員長 橘内美智夫

編集責任者 菅藤裕之

開会点鐘 野崎正広会長 １８：３０ ～

スマイルＢＯＸ・ロータリー財団・米山記念奨

幹事報告

ソングリーダーと四つのテスト唱和

会長挨拶 野崎正広会長 １８：３５ ～

閉会点鐘 １９：３０

ﾛｰﾀﾘｰの友の読みどころ紹介

今日のお食事

お客様紹介

今泉 睦 幹事

ﾛｰﾀﾘ財団委員長

長谷川玲子

広報会報委員長・副幹事

菅藤裕之委員長

国際交流事業終了報

渡辺浩子パスト会長

米山記念奨学会副委員長

阿部幸一会員

鈴木和夫カ゜バナー補佐紺野信分区

幹事野崎正広会長今泉睦幹事宗形

守敏初代会長寺島英之会長エレクト

山口和吉安部宏パスト会長阿部正

美パスト会長阿部幸一佐藤 敬木村

幸二直前会長伊藤淳一菱沼勝秋大

内久美子橘内美智夫

野崎正広会長佐藤信博パスト会長

寺島英之会長エレクト安部宏パスト

会長阿部正美パスト会長木村幸二

直前会長伊藤淳一菱沼勝秋菅藤

裕之副幹事大内久美子長谷川玲子

野崎正広会長宗形守敏初代会長佐

藤信博パスト会長安部宏パスト会長

阿部正美パスト会長菱沼勝秋菅藤

裕之副幹事大内久美子

今日は、3回目のスピーチの機会です。次年度に向けた大切な話をさせていただきます。

My Rotaryとロータリークラブ・セントラルについてです。皆さんもご存じのように、ロータリーは、

DLP、CLPそして戦略計画、財団みらいの夢計画などを発表して絶え間なく進化しています。

My Rotaryは、2013－14年度のバートン会長、渡辺公平ガバナーから始まりました、その時の内

容はRIの一部の活動でした。しかし、野﨑年度を経て酒井年度になり本格的な移行期の最終年に

なりました。2016－17年佐久間ガバナー年度から本格的にMy Rotary一色になります。合わせて

ロータリークラブ・セントラルも、2016－17年度から本格的に始まります。RIは先に戦略計画を発

表しました。そして次にMy Rotaryとロータリークラブ・セントラルです。この流れを私たちはよく理

解する必要があります。ロータリークラブ・セントラルは戦略計画を達成するための戦術となります。

戦略と戦術はセットになります。ですからクラブも独自の戦略計画をもたなければなりません。

これまでの私がガバナー補佐として感じていることは、2530地区では見たくないものを見せられ、

見なければならに大切なものを見ようとしない姿勢です。今、2530地区には坂本龍馬のような改

革者が現れなければなりません。ポール・ハリスは1930年のシカゴ大会で「ロータリーがしかるべ

き運命を切り開くためには、私たちは常に進化し、時には革命的にならなければならない」と断言

しています。

遅きに失していますが、My Rotaryの戦略と戦術を今からでも学ばなければなりません。そうでな

ければ、2530地区はどんどんとRIの孤島となるでしょう。次年度の会長と幹事は今からでも、その

ための準備をして7月1日を迎えるべきでしょう。

広報会報委員長・副幹事

菅藤裕之委員長
国際奉仕委員長

氏家 健

本日の例会は、ガバナー補佐訪問の4回目です。

今日のお客様は、RI第2530地区ガバナー補佐鈴木和夫様と分区幹事紺

野信様です。

後ほどスピーチを宜しくお願い致します。

さて、今月の例会は、今日が最後となりました、今月は11日の建国記念で

の休会を利用して国際交流事業を行ってまいりました。

後ほど氏家委員長から報告がありますので詳しいお話はその時にして頂く

としまして、私の方からは少し掻い摘んで話をさせて頂きます。

今回の旅行では、酒井ガバナーよりフィリピンのロータリークラブをご紹介

頂き交流をして来たわけですが、何と、私と幹事他6名が渋滞に巻き込まれ

交流に参加できなかったと言うアクシデントがございました。

それでも、氏家委員長と佐藤信博パスト会長に代行して頂き無事に交流も

行う事ができました。

まず、色々と有りましたが、お天気も良く食べ物も美味しいく楽しい旅行をし

てまいりました。

また、次年度も企画がある様ですので、楽しにみにしております。

フィリピンに行って、現地の

ﾛｰﾀﾘｰにﾒｲｷｬｯﾌﾟしていた

そうで、自社ビルを持ってる

なんてすごいですね。後は

観光組とゴルフ組に分かれ

ての日程だったみたいです

ね。なんせ、ゴルフ５人で

回って傘もちの人とキャディ

とで、１５人で一組だそうだ

から、大名行列ですね。羨

ましいかぎりです。ゴルフ組

は３ラウンドやったそうです。

３ラウンドﾞ？勘違いしないよ

うに！！！ ご報告ありがと

うございます。

ガバナー補佐としてガバナー公式訪問を含めて年間5

回のクラブ訪問を予定しました。補佐としてスピーチでき

る機会は、4回となります。

初回は、RIのテーマと地区目標に関するスピーチ、最後

のスピーチはやはり一年間を振り返っての締めのス

ピーチとなります。問題は2回と3回目のスピーチをどう

するかです。

私なりに考えました。

2回目は「会員増強、拡大」についてスピーチしました。

第2530地区は7月のスタートと同時に会員拡大について

考えさせられる事柄がありました。一体RIは、会員増強・

拡大についてどのような言及をされているのか、そこを

知ることが大切であると考えたからです。RIは、地域別

会員増強計画を立案し、2011‐12年から世界で4つの試

験的プログラムを実施中であることが分かりました。

2016年6月末にその試験的プログラムは終了します。そ

の結果はこれから私たちに示されるはずです。その試

験的プログラムの一つが、衛星クラブと言われるもの

だったのです。

鈴木和夫カ゜バナー

補佐

紺野信分区幹事


